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経済研５－２号 

経済学研究科委員会議事要録 

 

令和５年５月 17 日（水） 

16時 30 分から 16時 55 分 

 

議事に先立ち、新任者の紹介があった。 

 

 

[前回の議事録]  

（原案のとおり承認された。） 

 

（経済学研究科委員会） 

 

Ⅰ．審議事項 

１. 2023 年度レアプランの変更について  

 研究科長から説明があり、承認された。  

   

   

２. 令和６（2024）年度一橋大学大学院経済学研究科修士課程 

学生募集要項（秋季入試）（案）について 

資料１ 

 研究科長からの依頼に基づき大学院教育専門委員から説明があり、承認

された。 

 

   

   

３. 学生交流協定に基づく令和５年９月入学交換留学生の受入について 資料２ 

 研究科長からの依頼に基づき大学院教育専門委員から説明があり、承認

された。 

 

   

   

４. 令和５年９月入学外国人研究生の受入について 資料３ 

 研究科長からの依頼に基づき大学院教育専門委員から説明があり、承認

された。 

 

   

   

５. 四大学協定に基づく大学院生の学生交流について 資料４ 

 研究科長からの依頼に基づき大学院教育専門委員から説明があり、承認

された。 

 

   

   

６. 慶應義塾大学との間における大学院生の交流と単位互換に関する覚書に 

基づく大学院生の受入について 

資料５ 

 研究科長からの依頼に基づき大学院教育専門委員から説明があり、承認

された。 
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７. 一橋大学と東京大学との間における学生交流に関する協定に基づく 

大学院生の交流について 

資料６ 

 研究科長からの依頼に基づき大学院教育専門委員から説明があり、承認

された。 

 

   

   

８. 大学院経済学研究科単位への算入認定について 資料７ 

 研究科長からの依頼に基づき大学院教育専門委員から説明があり、承認

された。 

 

   

   

９. その他  

 （１）修士課程の９月修了に関する意見聴取 資料８ 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、意見聴取を行った。 

続いて、意見を踏まえ、６月教授会に規定の改正を諮る予定である

ことのアナウンスがあった。 

 

 

   

 （２）その他  

   

   

 

Ⅱ．報告事項 

１. 修了時アンケートの報告について 資料９ 

 研究科長から、３月に行った経済学研究科の修了時アンケートの集計

結果の説明があった。また、次回に向けて回答率を上げる検討が必要と

のアナウンスがあった。 

 

   

   

２. その他  

 （１）博士学位授与審査に係る過程の簡略化に関する意見聴取  

 研究科長から、研究科委員会での博士学位請求論文受理及び審査報

告等の簡略化について説明があり、意見聴取の結果、運用の変更及び

次回研究科委員会で申合せの改正をすることが承認された。 

 

   

 （２）その他  

   

   

   

Ⅲ．次回開催予定   

令和５年６月１４日（水）１６：３０ 定例経済学研究科委員会 


